

Personne pour construire la Canopée des Halles

Impossible de construire [le futur toit de verre du nouveau Forum des Halles](#). **Aucun candidat ne veut relever le défi**, avec le budget prévu par la ville. C'est en substance le message envoyé le mois dernier par les géants du BTP à la mairie de Paris, selon les informations du journal [Le Parisien](#). La nouvelle est tombée le 19 avril. Ce jour-là, une commission d'appel d'offres devait attribuer le marché de construction de la Canopée, le toit chapeautant le Forum.

Trois groupes ont étudié le dossier : Bouygues, Vinci et Eiffel Construction (une filiale d'Eiffage). Selon les informations du quotidien, ces trois entreprises jugent très insuffisant le budget prévu par la ville pour un tel monument. L'enveloppe était de l'ordre de 150 M€. Ils estiment qu'il faudrait presque la doubler.

« Cela montre clairement qu'avec l'enveloppe budgétaire programmée par la mairie, les entreprises de BTP n'ont pas les moyens de construire le toit de verre conçu par les architectes », tranche Elisabeth Bourguinat, de l'association Accomplir, redoutable opposante du projet.

Pourtant, la livraison du projet des architectes Patrick Berger et Jacques Anziutti est toujours attendue en 2013. La ville de Paris continue de négocier.

<http://www.evous.fr/Personne-pour-construire-la-Canopee-des-Halles,1158647.html>